

ABSTRAK

DEWI MUSTIKA SARI AGUSTIN, 126103211037, Implementasi Pasal 69 Ayat 9 Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 Tentang Desa Terhadap Konsultasi Rancangan Peraturan Desa Terhadap Masyarakat Desa (Studi Kasus Desa Ngablak Kabupaten Kediri), Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatulloh Tulungagung, Pembimbing Yusuf Mardhani, M.H.

Kata kunci : Implementasi, Peraturan Desa, Partisipasi, Konsultasi.

Penelitian ini dipilih karena dilatarbelakangi adanya kesenjangan peraturan desa tentang rancangan pembuatan peraturan desa terhadap konsultasi yang dilakukan kepada masyarakat yang menjadikan partisipasi dalam masyarakat berkurang dan menimbulkan adanya ketidak optimalnya kegiatan konsultasi, yang seharusnya menurut pasal 69 ayat 9 Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa mewajibkan kepada masyarakat secara langsung melakukan konsultasi dalam pembuatan rancangan peraturan desa, kasus ini berada di Kabupaten Kediri tepatnya di Desa Ngablak alasan yang mendasar dalam penelitian ini adalah peneliti menemukan adanya kesenjangan dalam pembuatan rancangan peraturan desa di desa tersebut, dalam hal ini peneliti akan melakukan observasi dalam sosial masyarakat dan juga di bagian hukum pemerintah desa untuk menitikberatkan pada implementasi pasal 69 ayat 9 Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa terhadap Konsultasi Rancangan Peraturan Desa kepada Masyarakat Desa yang terjadi di Desa Ngablak Kabupten Kediri.

Rumusan masalah dalam hal ini mencangkum dua hal utama : 1) Bagaimana implementasi pasal 69 ayat 9 Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desaa terhadap rancangan peraturan desa yang harus dikonsultasikan kepada masyarakat desa di Desa Ngablak Kabupaten Kediri? 2) Bagaimana proses konsultasi kepada masyarakat desa yang

dilakukan pemerintah desa di Desa Ngablak Kabupaten Kediri? Penelitian ini bertujuan untuk : 1) Untuk mengetahui implementasi pasal 69 ayat 9 Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa terhadap rancangan peraturan desa yang harus dikonsultasikan kepada masyarakat desa di Desa Ngablak Kabupaten Kediri. 2) Untuk mengetahui proses konsultasi kepada masyarakat desa yang dilakukan pemerintah desa di Desa Ngablak Kabupaten Kediri. Metode penelitian ini adalah empiris dan teknik pengumpulan data meliputi wawancara, observasi, dan dokumentasi, teknik analisis data dilakukan melalui proses reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan dan validitas data diperiksa melalui triangulasi sumber, triangulasi teknik, dan triangulasi waktu.

Hasil Penelitian menunjukkan : 1) Implementasi pasal 69 ayat 9 Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa terhadap rancangan peraturan desa yang harus dikonsultasikan kepada masyarakat desa di Desa Ngablak Kabupaten Kediri telah dilaksanakan oleh pemerintah desa dan seluruh masyarakat Desa Ngablak sudah sesuai dengan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang desa dengan sudah menerapkan partisipasi, konsultasi dan aspirasi dari masyarakat. 2) Proses konsultasi kepada masyarakat desa yang dilakukan pemerintah desa di Desa Ngablak Kabupaten Kediri, dalam hal ini masyarakat Desa Ngablak Kabupaten Kediri belum menyerap secara optimal dalam melakukan proses konsultasi karena adanya kesenjangan dalam pelaksanaannya, baik dari faktor masyarakat sendiri atau teknis.

ABSTRACT

DEWI MUSTIKA SARI AGUSTIN, 126103211037, Implementation of Article 69 Paragraph 9 of Law Number 6 of 2014 concerning Villages on Consultation of Draft Village Regulations with Village Communities (Case Study of Ngablak Village, Kediri Regency), Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatulloh Tulungagung, Supervisor Yusuf Mardhani, M.H..

Keywords: Implementation, Village Regulation, Participation, Consultation.

This research was chosen because of the background of the gap in village regulations regarding the draft of village regulations on consultations carried out to the community which makes participation in the community reduced and causes suboptimal consultation activities, which should be according to article 69 paragraph 9 of Law Number 6 of 2014 concerning Villages require the community to directly consult in the drafting of village regulations, This case is located in Kediri Regency, precisely in Ngablak Village, the basic reason for this research is that the researcher found a gap in the drafting of village regulations in the village, in this case the researcher will conduct observations in the social community and also in the legal section of the village government to focus on the implementation of article 69 paragraph 9 of Law Number 6 of 2014 concerning Villages on Consultation of Village Regulation Drafts to Village Communities that occur in Ngablak Village, Kediri Regency.

The problem formulation in this case encapsulates two main points: 1) How is the implementation of Article 69 paragraph 9 of Law Number 6 Year 2014 on Villages on the draft of village regulations that must be consulted with the village community in Ngablak Village, Kediri Regency? 2) How is the consultation process with the village community

conducted by the village government in Ngablak Village, Kediri Regency? This research aims to: 1) To determine the implementation of Article 69 paragraph 9 of Law No. 6/2014 on Villages on the draft of village regulations that must be consulted with the village community in Ngablak Village, Kediri District. 2) To determine the process of consultation to the village community conducted by the village government in Ngablak Village, Kediri Regency. This research method is empirical and data collection techniques include interviews, observation, and documentation, data analysis techniques are carried out through the process of data reduction, data presentation, and conclusion drawing and data validity is checked through source triangulation, technique triangulation, and time triangulation.

Research results show: 1) The implementation of Article 69 paragraph 9 of Law No. 6 of 2014 on Villages on draft village regulations that must be consulted with the village community in Ngablak Village, Kediri Regency has been implemented by the village government and the entire Ngablak Village community in accordance with Law No. 6 of 2014 on villages by implementing participation, consultation and aspirations from the community. 2) The consultation process to the village community conducted by the village government in Ngablak Village, Kediri District, in this case the Ngablak Village community, Kediri District, has not optimally absorbed the consultation process due to gaps in its implementation, either from the community itself or technical factors.

الملخص

ديوي مستيكا ساري أغوستين، 126103211037، تنفيذ الفقرة 9 من المادة 69 من القانون رقم 6 لعام 2014 بشأن القرى بشأن التشاور حول مشروع لوائح القرى مع المجتمعات القروية (دراسة حالة قرية نغابلاك، محافظة كيديري)، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة سيد علي رحمة الله تولونغاغونغ، المشرف يوسف مرداني، م. ح

الكلمات المفتاحية: التنفيذ، تنظيم القرية، المشاركة، التشاور

تم اختيار هذا البحث بسبب خلفية الفجوة في لوائح القرية فيما يتعلق بمسودة لوائح القرية بشأن المشاورات التي تتم مع المجتمع المحلي مما يجعل المشاركة في المجتمع المحلي تتضاءل وتتسبب في أنشطة التشاور دون المستوى الأمثل، والتي ينبغي أن تكون وفقاً للفقرة 9 من المادة 69 من القانون رقم 6 لعام 2014 بشأن القرى التي تتطلب من المجتمع المحلي التشاور المباشر في صياغة لوائح القرية، تقع هذه الحالة في محافظة كيديري، وبالتحديد في قرية نغابلاك، والسبب الأساسي لهذا البحث هو أن الباحث وجد فجوة في صياغة لوائح القرية في القرية، وفي هذه الحالة سيقوم الباحث بإجراء ملاحظات في المجتمع الاجتماعي وكذلك في القسم القانوني لحكومة القرية للتركيز على تنفيذ الفقرة 9 من المادة 69 من القانون رقم 6 لعام 2014 بشأن القرى بشأن التشاور مع المجتمعات القروية في قرية نغابلاك بمحافظة كيديري تتضمن صياغة المشكلة في هذه الحالة نقطتين رئيسيتين: (1) كيف ينطبق تنفيذ الفقرة 9 من المادة 69 من القانون رقم 6/2014 بشأن القرى على مشروع لوائح القرى التي يجب التشاور بشأنها مع المجتمع القروي في قرية نغابلاك في مقاطعة كيديري؟ (2) كيف يتم إجراء عملية التشاور مع المجتمع القروي من قبل الحكومة القروية في قرية نغابلاك في مقاطعة كيديري؟ يهدف هذا البحث إلى: (1) تحديد مدى تطبيق الفقرة 9 من المادة 69 من القانون رقم 6/2014 بشأن القرى على مشروع لوائح القرى التي يجب التشاور بشأنها مع المجتمع القروي في قرية نغابلاك في مقاطعة كيديري. (2) تحديد عملية التشاور مع المجتمع القروي التي أجرتها الحكومة القروية في قرية نغابلاك في محافظة كيديري. طريقة البحث هذه تجريبية، وتشمل تقنيات جمع البيانات المقابلات والملاحظة والتوثيق، ويتم تنفيذ تقنيات تحليل البيانات من خلال عملية اختزال البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج، ويتم التحقق من صحة البيانات من خلال تثليث المصدر، وتثليث التقنية، وتثليث الوقت

تظهر نتائج البحث (1) تم تنفيذ الفقرة 9 من المادة 69 من القانون رقم 6 لسنة 2014 بشأن القرى بشأن مشروع لوائح القرى التي يجب التشاور مع المجتمع القروي في قرية نغابلاك بمحافظة كيديري من قبل حكومة القرية ومجتمع قرية نغابلاك بأكمله وفقاً للقانون رقم 6 لسنة 2014 بشأن القرى من خلال تنفيذ المشاركة والتشاور والتطلعات من المجتمع. (2) لم تستوعب عملية التشاور مع المجتمع القروي التي أجرتها الحكومة القروية في قرية نغابلاك بمقاطعة كيديري، وفي هذه الحالة مجتمع قرية نغابلاك بمقاطعة كيديري عملية التشاور على النحو الأمثل بسبب الثغرات في تنفيذها، سواء من المجتمع نفسه أو من العوامل الفنية